



Hoy se celebra el Día Mundial contra el Sida y la directora de general de Salud Pública ha visitado el Centro de Salud de Lavapiés

La Comunidad amplía el Servicio de Pruebas Rápidas de VIH a nueve centros

- La Casa de Socorro de Alcalá de Henares, centro adscrito al Servicio Madrileño de Salud, inicia hoy este servicio

1 de diciembre de 2015.- La directora general de Salud Pública de la Consejería de Sanidad, Yolanda Fuentes, visitó hoy el Servicio de Diagnóstico Precoz del VIH mediante el uso de Pruebas Rápidas del Centro de Salud Lavapiés, uno de los ocho centros de la región que cuentan con este programa. Hoy se celebra el Día Mundial contra el Sida bajo el lema “Hemos doblegado la epidemia”

En la región, ha mejorado en los últimos cinco años el “diagnóstico temprano del VIH”, y se debe en parte a la extensión de las pruebas rápidas de VIH que ha promovido la Consejería de Sanidad mediante distintos dispositivos asistenciales. Hoy, precisamente se pone en marcha el noveno Servicio de Diagnóstico Precoz de VIH en la Casa de Socorro de Alcalá de Henares, centro adscrito al Servicio Madrileño de Salud.

El Servicio de Diagnóstico Precoz, que arrancó en 2009, atiende a cualquier persona que lo solicite y en un tiempo máximo de 30 minutos se le da el resultado. Además un equipo de mediadores sociales ofrece consejo preventivo en la consulta y actividades de sensibilización.

Los ocho centros de salud con estos dispositivos son Justicia, Los Cármenes, Alameda, Lavapiés, Segovia, Cortes, y San Cristóbal, en Madrid capital, y Las Fronteras, en Torrejón de Ardoz, se han seleccionado según la incidencia de VIH/sida en la zona y la vulnerabilidad de la población.

A estos dispositivos hay que añadir el Centro Sanitario Sandoval, que abrió sus puertas en 1928, centro monográfico de referencia en España en estudio de las infecciones de transmisión sexual; y desde 2010 una Unidad Móvil (con la prueba rápida de VIH y sífilis en toda la Comunidad.